

Sujet : Eau arsénisée à CORBES

De : Gerard Scotto <gerard.scotto@gmail.com>

Date : 24/02/2022, 15:13

Pour : contact@reaal.fr

A l'attention de M.Stefan GAY

Bonjour Monsieur,

Vous trouverez ci-joint un premier message de demande d'information resté à ce jour lettre morte malgré une relance.

Porte-parole du collectif citoyen "Agora corbésienne" je vous demandais de bien vouloir organiser une réunion publique d'information au sujet des problèmes d'arsenic dans l'eau potable de notre commune. Vous voudrez bien vous référer à mon précédent mail.

Depuis, des crédits à hauteur de 300 000 € ont été votés par l'Agglo et une demande d'autorisation préalable pour la construction d'un local de filtrage de l'eau ont été fait. Il semble temps que la population reçoive l'information à laquelle elle a droit.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous voudrez bien porter à cette demande.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Gérard SCOTTO

204, impasse de la mairie 30140 Corbès

Tél: 06.95.93.11.20

Courriel Agora : contact@corbes-infos.fr

Site Agora: corbes-infos.fr

— Pièces jointes : —

Mail eau arsénisée à Corbès.pdf

165 Ko